

# Inconstitucional Piden Declarar Ley Electoral



**DONAN SILLAS.** Ex-alumnos de la promoción 86 de la Escuela Alemana donaron sillas de ruedas a personas inválidas internas en asilos. Hacen la entrega, de izquierda a derecha: Lic. Ana de Linares, Katia Eugenia Cárcamo, Karla María Gónzales y Ludwing Grou (director).

El grupo de abogados que logró en febrero de este año que la Corte Suprema Justicia declarara inconstitucional la Ley del "Impuesto de Guerra", pidió ayer al máximo tribunal se declare la inconstitucionalidad de las reformas a la Ley Electoral, se informó en fuentes judiciales.

El Dr. Leandro Echeverría, uno de los ocho abogados, señaló que las reformas electorales, aprobadas en abril último por los "sumisos 33" de la Asamblea Legislativa mediante el Decreto 639, "obedecen al propósito de los democristianos de mantener la hegemonía del PDC en el Consejo de Elecciones".

La Ley Electoral ha sufrido dos modificaciones. La primera fue aprobada por los diputados democristianos en diciembre del año pasado y desencadenó una

huelga parlamentaria de los partidos oposición durante varios meses.

Las reformas de diciembre le daban facultades...

—Favor pase a la página 47.

## Protestan Cierre de la 49 Av. Sur: Autoridades y Terroristas Toman Vías Impunemente

"Dos tipos de personas se toman impunemente y cuando les da la gana las calles de San Salvador: los terroristas y las autoridades", dijo una indignada vecina de la colonia Flor Blanca, cuya cochera y jardín de su casa fueron utilizados como mingitorio por los asistentes a un baile celebrado el viernes en un seg-

—Favor pase a la página 61.



**APELACION.** El Dr. Guillermo Romero Hernández, Fiscal 1º de Primera Instancia de lo Militar, presentó apelación contra la libertad de los acusados de la masacre de la Zona Rosa.

## Festival Pro-Lisiados por Minas

Un espectáculo en el que se mostrará lo mejor de las atracciones turísticas, artesanales, bailes folklóricos, platos típicos y juegos regionales de trece países latinoamericanos, se presentará a favor de los lisiados por las minas.

El evento, denominado "Primer Festival Latinoamericano Pro-Lisiados por las Minas", ha sido organizado por la Asociación Latinoamericana de Señoras Residentes en El Salvador.

La Lic. Fátima Melara de Palacio, integrante del Comité Organizador, informó que el festival se

—Favor pase a la página 11.

## Capturan a Taxista por Muerte Doño Altamirano

Un taxista, sospechoso de haber participado en el asesinato del Dr. Juan Doño Altamirano, fue consignado ayer por la Policía Nacional al Juzgado 3º de lo Penal de esta capital.

Doño Altamirano, quien era Presidente de la Federación de Asociaciones de Abogados de El Salvador, fue asesinado el 1 de octubre pasado,

—Favor pase a la página 11.

## Temblor Causa Alarma en Todo el País Anoche

Un temblor de fuerte intensidad causó alarma anoche a todos los habitantes del territorio nacional, sin que hasta la fecha se conozcan daños personales y materiales.

El fuerte sismo fue sentido a las 9:41 minutos de la noche en todos los departamentos del país por espacio de unos 20 segundos, el temblor fue en forma oscilante sin causar daños en viviendas y edificios. En las cabeceras departamentales, se sintió en algunas poca intensidad y en otras con mayor fuerza.

Hasta el momento no se puede informar sobre su grado de intensidad, ya que la Oficina de Sismografía en nuestro país permanece cerrada, pero en radiodifusoras de Honduras y Nicaragua, informaron que el epicentro se encuentra en el Océano Pacífico, frente a las costas nicaragüenses a 70 kilómetros de Corinto, alcanzando en ese país la intensidad de 5.6 en la escala de Richter.

Además informaron que, en León, Nicaragua, se derrumbó una vivienda sin causar daños personales, asimismo en Masaya y Niriamba.

En Estelí, Honduras, el temblor sacudió ese departamento así como parte del territorio hondureño por espacio de 3 segundos el primero y de 5 el segundo temblor.



**CAPTURADOS.** Detectives de la Policía Nacional capturaron a Alejandro Baltazar Sosa y Carlos Alberto Rivas, acusados de asaltar a taxistas en esta capital.



## Policía Captura Dos Asaltantes de Taxis

Dentro de un auto robado y con armas de fuego en su poder, fueron capturados dos sujetos a los que se les imputa haber asaltado a numerosos taxistas en esta capital, según informó ayer

la Policía Nacional.

Se trata de Carlos Alberto Rivas y Alejandro Baltazar Sosa, quienes aceptaron los cargos poco después de que de-

—Favor pase a la página 25.

## Con Donaciones Generarán Trabajo en Construcción

Si no fuera por los trabajos privados que se generarán con los préstamos y donaciones de gobiernos amigos, la industria de la construcción se vería seriamente afectada el próximo año, declara el Ing. Carlos Ernesto

Pineda, Presidente de la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción.

El entrevistado señala que en el presupuesto de gobierno de 1988 los re-

—Favor pase a la página 9.

## Fracasa Ataque Contra Puente en San Miguel

Siete soldados y dos guardias perecieron durante un frustrado intento de los terroristas de destruir el recién reconstruido puente El Delirio y una subestación de energía, en el sector sur de la ciudad de San Miguel, ayer en la madrugada, según fuentes militares.

El atentado se produjo a doce días del cese del fuego unilateral, cuando más de 60 subversivos atacaron con morteros, granadas RPG-2 y con fuego de fusilería a los soldados y guardias que custodiaban el puente "balley", de unos 15 me-

tros de ancho a lo sumo.

Alrededor de la 1:30 de la madrugada, los soldados fueron sacudidos por las primeras explosiones de los proyectiles de morteros y granadas de mano, seguidas de inmediato por el fuego de fusilería.

Rápidamente los efectivos tomaron posiciones y repelieron el fuego, que se volvía más nutrido a medida que avanzaba la madrugada. Al percatarse de la superioridad nu-

mérica y el tipo de arma que portaban los subversivos, los soldados pidieron refuerzo a la Tercera Brigada, que envió de inmediato una sección del Batallón "Cuscatlán".

Mientras los soldados se encontraban en las trincheras, soportando el encarnizado fuego de los terroristas, desde la sede de la Tercera Brigada trataban de comunicarse con los miembros del

—Favor pase a la página 11.



**MODISTAS DEL INAN.** Señoras y señoritas se graduaron como modistas en los talleres del Instituto "Alberto Masferrer", de la colonia Zacamil, dentro del programa "Habilitación de mano de obra", que organiza la institución y la Dirección Regional de Adultos.

**¡Ultima Hora!**

—Favor pase a la página 47.